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会長挨拶

石井（司）君、遠藤君、大房君、岡君、加藤君、鈴木（政）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

28/34　　 　82.35%　　　　30/34　　 　88.24%

28/34　　 　82.35%　　　　　　　　  　36名

司会：土屋　巧君　指揮：久保栄子君

みなさん今晩は、本日のロー

タリー情報は、地区よりGSE

の受け入れの依頼がまいって

おります。当地区第二分区の

受け持ち日程は、10月31日～

11月6日までになります。

当クラブは、11月２日(火)の

７月２日　　渡邊照芳君

７月２日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　新井　香君

７月４日　　石井和郎君

入会記念日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

午前中の担当になります。詳しくは、幹事の内田君か

ら御説明があると思いますので、ご協力宜しくお願い

致します。

さて、話が変りますが　先日、インターネットのニュ

ースに興味を持ちましたのでご紹介させていただきま

す。東大でハーバード大教授の特別講義が1100人の聴

衆が集まりNHKと共催で行われたそうです。

東大　白熱教室　サンデル教授、安田講堂で「知の興

奮」イチローの年収は道徳的に公正？　/　原爆投下、

米大統領は謝罪必要？　救命ボート上の飢えた漂流者

たちが、死にかけた仲間の１人を殺して食べるのは許

されるのか。貧富の格差を縮めるために高所得者の富

を奪うのは、道徳的に正しいことなのかー。

正義や道徳をテーマにした哲学的の命題を、現代の身

近な問題に引きつけて語る米ハーバート大のマイケル・

サンデル教授の特別講義が、東京・本郷の東京大学で

行われた。生命倫理、格差問題、戦争責任などをめぐ

り、参加者との白熱した議論を通じて教授が伝えよう

としたものは。－

「収入の格差自体は不公正と思う?」

教授が問いかけると、会場から次々と手が挙がる。問

いかけは、さらに身近なものに。　「イチロー選手の

年俸は、日本の教師の平均年収の400倍、オバマ米大

統領の42倍。私は野球が大好きでイチローは偉大な選

手だと思うが、道徳的に見て公正か。国家が課税して

再分配することは正しいだろうか」具体的な事例提示

に、議論は白熱。「自分の才能で得た財産について、

自発的に寄付するのは構わないが国家が課税によって

強制的に奪うのはよくない」「いや、大金持ちの収入

の半分を取り上げても痛くもかゆくもないし、それで

多くの貧しい人たちが幸福になる」参加者同士が直

接議論することも促しながら講義は盛り上がっていく。

もっとも会場が沸いたのは、家族が重い罪を犯した

場合にとるべき態度から説き起こされた、世代を超

えた道徳的責任をめぐる話題だ。教授は問う。　現

代日本の若者は、戦前日本の過ちの責任を負うべき

なのか。

原爆投下について、オバマ大統領は謝罪すべきなのか。

議論は分れた。「生まれる国は選べない。自分がか

かわれない話に責任を負わされるのは納得いかない」

という意見に対し「今の世代が過去を土台にしてい

る以上、過去の世代の過ちは今の世代が償うべきだ」

とする主張がぶつかった。

「正義とは何か」という問いに対して、サンデル教

授は３つの答えがあるとする。

１つめは、英の功利主義哲学者、「ベンサム」に代

表される「最大多数の最大幸福が正義である」とす

る答えだ。

２つ目が、独哲学者の「カント」が掲げた「人間の

自由な選択を尊重すること」。

３つ目が、古代ギリシャの哲学者、アリストテレス

の何が美徳であるかを明らかにし、それをつちかう

ことが正義である」とする考えだ。

しかし、サンデル教授の講義は、３つのどれが正解

だとはしない。講義の主眼は、過去の哲学者が重ね

た議論を参照しながら、答えが出せない問題につい

て深く議論することにある。

教授は　「哲学の問題は哲学者たちだけのものでは

なく、われわれの日常生活に存在しているのです」

みなさんはどう感じられましたか？   いつか時間を

作って議論してみませんか？



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業
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会員増強についてお願い

去る８月６日例会におきまして「会員増強クラブフ

ォーラム」を行い、各テーブルより会員候補者を出し

ていただきました。当RCにふさわしい候補者と思い

ますので、９月の例会にゲストとして招待をしてい

ただきたく願います。（また他に候補者がいましたら

お知らせください）

各テーブル会員候補２名のゲストを願います、食事

の用意がありますので、事前（前の週例会）にお知ら

せ下さい。

第１５回理事役員会報告

卓話澤田　稔君：例会と家族会に欠席して誠に申し訳あり

ません。まだ何とか生きていて会費も支払っておりま

す。どうぞよろしくお願いします。

野中信行君・宮沢正昭君・中村徹君・内田憲一君・山梨

一正君・山田定男君・中山和雄君・矢岸貞夫君・石井邦

夫君・石井和郎君・宇都宮さん：西原会長、山口辰哉さん、

山本章さん、写真ありがとうございます。

渡辺照芳君：先日の父の葬儀には、多数の皆様のご会

葬を賜わりありがとうございました。暑さで倒れたの

が最初の原因ではなかったかと思います。今年はいつ

までも暑い日が続きますので、皆様方も気をつけて下

さい。

西原克甫君：今年もメーカー協賛にて紳士服の展示予

約会を来週の9月11日、12日、金、土曜日の2日間「しら

ゆり」のお店にて開催しておりますので是非おでかけ

ください。お待ちしております。

山口辰哉君：イチロー　ガンバレ！

米山晴敏君：決算が無事終了致しました。感謝感謝で

スマイルします。

新井　香君：韓国へ行ってきましたので1ヶ月ぶりの

例会です。すみません。

スマイルボックス

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

卓話

奉仕プロジェクト委員長
太田政人君

クラブフォーラム

まず、国際奉仕委員会と青少年育成委員会の事業の進

捗状況を発表いたします。

国際奉仕委員会　　　　　　　　　　　根津延和君

2010年11月22日（月）にタイ放置自転車贈呈事業を行

うため現在準備中。贈呈先はルーイ県とアムナートチ

ャルーン県の2カ所ですが、ルーイ県は辺境にあるた

め2カ所同時に訪問できません。ルーイ県は我々がア

ムナートチャルーン県での贈呈式に出席する1週間前

にバンコクスリウォンＲＣとバンコクシーロムＲＣ

が贈呈式を行い、贈呈式の資料をいただくことになっ

ています。当クラブでは現在７名が参加予定で11月02

日（土）に出発し11月24日に帰国に予定です。今回は河

口湖ＲＣと共同で贈呈事業を行うため、河口湖ＲＣと

連絡を取りながら準備しているところです。アムナー

トチャルーンＲＣから姉妹クラブか友好クラブにな

って欲しいという要望があり。バンコクスリウォンＲ

Ｃの仲介で我々がアムナートチャルーンを訪れたと

きに友好を深めることを目的とした関係を結ぶとい

う内容で現在調整中です。

青少年育成委員会　　　　　　　　　　石井司人君

３年後の自分への手紙ですが、挨拶回り（5月初旬より）

から始まり、応募要項の用意から原稿用紙、封筒等私

と岡君との協同作業で順調に進んだ結果2日夜、三島

市教育委員会川口議長様より、数校の児童の作文が集

まって来たと連絡が入りました。一応、〆切り期限は

10月中旬です。現在の進行状況は以上です。

　次に、遠山正瑛さんをご存知ですか。９７年の生涯

を賭けて沙漠を緑化した男です。２６２０地区では、

遠山正瑛の沙漠緑化事業に継続的に参加しています。

例会にて上映する様にとこの４月の地区協議会にて

配布されましたＤＶＤをまずご覧ください。

　いかがでしたか、今年の夏の暑さは過去に経験した

ことのない猛暑でした、いや、この暑さはまだ当分続

くのではないかといわれています、沙漠緑化は中国一

国のためだけでなく、わが国への黄砂の飛来や地球温

暖化を和らげる効果があると確信しています。賛同さ

れる方はご協力お願いします。

　２０００円で名札の付いたポプラ１本植林し３年

間管理します。内蒙古自治区政府より写真が送られて

きます。

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事 内田憲一君

幹事報告

三島ＲＣ　　９月15日　ガバナー公式訪問

三島西ＲＣ　９月９日　親睦例会
１．

８月15日　　新井　香君

９月６日　　宮澤正昭君

会員誕生日

委員長　山本良一君

委員会報告
会員増強委員会


